

Piden la Renuncia del Pdte. Anastasio Somoza

MANAGUA, enero 25 (EFE). La renuncia del Presidente Anastasio Somoza fue solicitada hoy por el Partido Conservador de Nicaragua, único grupo de oposición reconocido oficialmente por el régimen.

En un comunicado oficial firmado por el Presidente de esa agrupación minoritaria, René Sandino Argüello, se argumenta que el Gobierno actual "no está en capacidad de ofrecer justicia, ni orden, ni confianza". "El Partido Conservador

declara que sólo la renuncia del Presidente de la República puede otorgar una última esperanza de paz y concordia", agrega la comunicación.

La petición conservadora coincide con una huelga general de gran magnitud que se desarrolla desde el lunes, en demanda de rápida y total justicia en el caso del asesinato del líder opositor y periodista Pedro Joaquín Chamorro.

"Se impone la reunión inmediata del Poder Legislativo, para conocer de esa renuncia, y

designar a quien deba sustituirlo, para que en política de Gobierno nacional un nuevo equipo de hombres se encargue del Poder Ejecutivo", dicen los conservadores.

Expresan además que este equipo de hombres debe de gozar del respaldo y apoyo de la Guardia Nacional de Nicaragua, a fin de restaurar la confianza "y preparar en unidad con los otros poderes del Estado el nuevo esquema político y socio-económico

—Favor pase a la Pág. 30.

Levantarán Control de Precios a Varios Productos en México

MEXICO, D.F., enero 25. (AP). Una intensa polémica ha suscitado el anuncio oficial de que serán liberados del control de precios unos 100 artículos básicos, como parte de un programa económico para alentar la producción industrial.

Organizaciones sindicales y políticas han censurado la medida por el temor de que acelere a ritmos incontrolables la inflación y la carestía.

La Secretaría de Comercio anunció que a partir del primero de

febrero el precio de los aceites comestibles, alimentos enlatados, carne, pescado, pastas y algunos servicios como los de tintorería, funebres, mecánicos y automotrices, serán los que fije la ley de la oferta y la demanda.

Las fuerzas inflacionarias que afectan al país—acentuadas dramáticamente con las desvaloraciones del peso a fines de 1976, cuando su paridad frente al dólar decayó de 12.50 a 23.00— incidieron

—Favor Pase a la Pág. 70.

Belice Contra Ceder Parte de Territorio a Guatemala

LONDRES, enero 25 (AP). El Primer Ministro de Belice, George Price, dijo hoy haber rechazado un intento británico de persuadir a su Gobierno de que cediera casi 2.500 kilómetros cuadrados de su territorio a Guatemala.

"Nuestro mensaje al Secretario de Relaciones Exteriores fue simple: Nada de concesiones territoriales", declaró Price en conferencia de prensa, después de conversar durante dos días en Londres con ese funcionario británico.

El propio Secretario Británico de

Relaciones Exteriores, Davin Owen, manifestó poco antes de concederse la declaración de Price que el Iteno Unido, habla considerado con Guatemala la posibilidad de reajustes territoriales en Belice. El funcionario no aclaró en qué podrían consistir tales reajustes.

Según el Primer Ministro Price, los británicos propusieron que la colonia centroamericana cediera cerca de 2.500 kilómetros cuadrados de su territorio, incluyendo parte de la plataforma

—Favor pase a la Pág. 67.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESPOSOS ASESINADOS. Barcelona, enero 25. El ex-alcalde de Barcelona Joaquín Viola Sauret y su esposa Josefina aparecen en esta fotografía de archivo de junio de 1977. Los dos fueron hoy asesinados por una bomba terrorista.

Ex-Alcalde y Esposa Asesinados con una Bomba en Barcelona

BARCELONA, ESPAÑA, Ene. 25 (AP). Un grupo terrorista asesinó hoy al ex-Alcalde de Barcelona y ex-Asesor del Reino Joaquín Viola Sauret y a su esposa mediante la explosión de una bomba en su dormitorio, en un nuevo estallido de violencia, que sorprendió al país y al Rey Juan Carlos.

El soberano pidió que se le mantuviera personalmente informado al crimen, después que la policía dijo que cuatro terroristas

tres hombres y una mujer irrumpieron en el apartamento del ex-Alcalde de 64 años en el centro de Barcelona y le dieron muerte junto con su esposa. Los asesinos dejaron una estela de pisadas sangrientas.

La policía dijo que los terroristas ataron a Viola Sauret una bomba en el pecho, pero que al parecer el artefacto estalló cuando estaban aun en el apartamento.

Las agencias locales informaron —Favor pase a la Pág. 30.

Los Productores Adelantan Estudio de Reserva de Café

LONDRES, enero 25 (AP). Las naciones productoras en la Organización Internacional del Café continuaban adelantando hoy a toda prisa su estudio de factibilidad de una reserva a corto plazo para estabilizar los precios.

Su urgencia se origina en la continua resistencia de los consumidores a los actuales niveles de precios y a la posibilidad de que los precios desciendan agudamente en agosto si no hay heladas en Brasil.

Fuentes productoras dicen que se necesitaría hasta tres años para establecer tal reserva con unos

seis millones de sacos. El grupo de trabajo especial de consumidores y productores que inició sesiones aquí esta semana está estudiando el problema.

Los productores desean que el estudio estuviera listo para la reunión del Consejo de la OIC en mayo y para proceder entonces a acordar los detalles finales.

Si el plan recibe aprobación en la reunión de fin de año del Consejo el Fondo de Reserva podría comenzar a ser reunido inmediatamente, si los precios

—Favor pase a la Pág. 67.

Permanece Tres Horas en OVNI

MADRID, 25 enero. (EFE). Un hombre de treinta y cuatro años permaneció tres horas en una extraña nave, comunicándose largo y tendido con los seres que allí había, escribe hoy el vespertino madrileño "Pueblo".

Miguel Herrero Sierra cuenta que en la madrugada del 18 de diciembre último conducía una furgoneta por una carretera de la Provincia de Guadalajara cuando, de pronto, el coche se quedó sin luces, apagándose incluso la radio.

—Favor pase a la Pág. 70.

Niño Pide a Médicos le Dejen Morir en Paz

SANTA BARBARA, CALIFORNIA, ENERO 25 (AP). Cuando el niño brasileño Edouard de Moura agonizaba víctima de la leucemia, sorprendió a sus médicos para pedirles con toda serenidad que le dejaran morir en forma natural.

El niño de siete años, hijo del diplomático brasileño Doctor Claudio de Moura Castro, había grabado ya un mensaje de esperanza dirigido a otros que estuvieran como él enfrentados a una muerte conocida y segura.

La semana pasada Edouard pidió a su madre que le desconectara el equipo de oxígeno que le hacía más llevadero su sufrimiento.

"Me decía "mamá, cierra ese aparato, no lo necesito", recordó ayer la madre del niño Bárbara de Moura. "Lo desconecté, me sujetó la mano y una gran sonrisa iluminó su rostro. Me dijo entonces: "Es hora", y enseñada nos dejó".

Edouard murió el 10 de enero después de decidir los detalles de su funeral y el lugar donde debía ser enterrado.

Edouard vivió con su madre y su hermanastra en Santa Bárbara y durante los breves años de su vida asombró a todos cuantos le conocieron por las cosas que decía y hacía.

Cuando tenía tres años y medio se vinculó con un grupo local que seguía los preceptos de la antigua religión oriental Vedanta y poco antes de morir los seguidores de dicha doctrina consideraban a su pequeño amigo la reencarnación de un hombre sagrado.

—Favor pase a la Pág. 68.



CABALLO CON MASCARA DE GAS. Airolo, Suiza, enero 25. Un soldado suizo junto a su caballo, que respira al través de una máscara de gas, durante recientes maniobras efectuadas por un regimiento de montaña del ejército, en el lado sur del Pico St. Gotthard. Unos 50 caballos participaron en los ejercicios junto con 2.500 soldados.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY